Das Holskenmuseum des Heimatvereins Laer steht jetzt unter neuer Leitung. Hubertus Hünker hat das historische Gebäude samt seiner Maschinen von Norbert Surmund übernommen, der viele Jahre, teils zusammen mit Engelbert Thünte, zahlreiche Besucherinnen und Besucher durch das Museum geführt hat und den Interessierten die Arbeit des Holzschuhmachers anschaulich vermittelte.

"Ich freue mich auf die neue Aufgabe und möchte die alte Handwerkskunst des Holzschuhmachers im wahrsten Sinne des Wortes begreiflich machen," so Hubertus Hünker. Eingeladen zu den Führungen sind Kindergärten, Schulklassen, Nachbarschaften, Kegelklubs oder Stammtische, die sich bei Hubertus Hünker direkt unter der Telefonnummer 6362 oder 0160-98923053 anmelden können. Zu erreichen ist der neue "Holzschuhmacher" auch auf der Internetseite des Heimatvereins oder über den Marketingverein "Laer bewegt".

Da sich nicht jeder einer Gruppe anschließen möchte, wird der Heimatverein darüber hinaus an vier Samstagen im Jahr fest Termine mit offenen Führungen anbieten, zu denen man ohne Anmeldung einfach kommen kann. Die Termine werden rechtzeitig bekannt gegeben.